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一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令７第１回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

１. フリースク

ール等補助金に

ついて 

【趣旨説明】 

 フリースクールは、学校教育法などの国の基準にとらわれない自由な

教育を行うことを目的に設立されていることが多く、国からの助成金は

ありません。しかし、こどもの学びの保障を学校だけで行うことが難し

く、新たな対応が求められる時代になっています。そこで近年はフリース

クール等の利用料を補助する制度が、こどもの学びの保障に意識の高い

自治体で実施されています。 

そこで以下質問します。 

【質問事項】 

①  本町として補助金に対する考えはいかがですか。 

２. 計画策定・

公表等について 

【趣旨説明】 

法令等により自治体の規模や特性にかかわらず、全国一律に計画等の

策定やその内容、手続が定められてしまうと、地域の自主性及び自立性が

損なわれてしまいます。そのため、地方公共団体における計画策定は、地

域の課題や現状を踏まえ、住民と合意形成をして、地域全体で主体的に取

り組むためのものです。行政運営の目的と手段を明確にし、住民や事業

者、行政が行動するための基本的な指針となります。 

一方で、増加し続ける計画等の事務対応には多大な労力を要しており、

限られた経営資源のもとで、必要な行政サービスの提供が求められる中、

大きな負担となってきている。地方公務員数はピークと比較し 15％減少

しているが、今後は生産年齢人口の減少に伴い、更に職員確保に支障が生

じ かねないところであり、負担の適正化は急務である。 

質の高い行政サービスの確立とあわせて、業務見直しによる効率的な業

務遂行を可能とすることが求められている状況において、効率的・効果的

な計画行政の推進が必要である。 

そこで以下質問します。 

【質問事項】 

①  計画の見直しや改定についての予算やスケジュール、進捗の管理はど

のようになっていますか。 

②  まちの最上位計画である総合計画と他の計画との整合性について、デ

ータの共有はどのように行われていますか。また、見直し時に新しい

データによる協議はされていますか。 

③  各種計画において、データ分析はどのようにされていますか。 

④  パブリックコメントについて、窓口だけではなく、ホームページでも公開す

る場合は開始から終了までの時間について、庁内で共有されていますか。 

⑤  パブリックコメントを実施した計画については、ホームページに掲載

し、住民への周知を図る必要がありますが実施されていますか。また、

その確認はどのようにされていますか。 

⑥  計画策定支援を事業者に依頼することがありますが、仕様書にある内

容はしっかりと確認したうえで実施されていますか。また、仕様書に

おいて、住民に公開される計画については、わかりやすい、見やすい

ために本町共通の内容はありますか。 

  


